

Der neue Film von  
Pedro Almodóvar

## Volver

Ab 3. August im Kino

Die besten Badeseen der Region

## Der ultimative See-Test

Christopher Street Day –  
provokanter als zuvor

## Sind Sie auch normal?

Charlotte Roche zu ihrem Filmdebüt

## Morden, um dabei zu sein

Die besonderen Freilichttheater in der Region

## Die Natur spielt mit

Das LIFT-Sonderthema



Alles Bio  
Vom Discounter bis zum  
Kostrom: Bio boomt!





Stephan Roßmann entwirft blumige Poster

# Superrossi supergrell

■ Stephan Roßmann wird schlicht „Rossi“ genannt. Diesen Spitznamen hat er seit Kindertagen und mittlerweile dient er ihm als Künstlername. Als „Superrossi“ entwirft der in Stuttgart lebende Designer Poster, die stark an die Zeiten erinnern, als Menschen mit Blumen im Haar barfuß auf den Straßen tanzten. Treffend hat er seine aktuellen Werke unter dem Namen „Summer of love“ zusammengefasst. „Ich mag es grell leuchtend und farbenfroh, deshalb bieten sich Blumen als Motive an“, erklärt der 32-Jährige, den die Ideen für seine Bilder „überall anpacken“: unterwegs in der Natur oder beim Schauen, was andere Designer so machen. Meist geht er mit seiner Kamera gezielt auf Motivsuche. Mo-

mentan knipst er – wer hätte es gedacht – Blumen und schneidet diese aus verschiedenen Fotos aus. Am Rechner entstehen dann seine Collagen.

Ob nicht nur Blumenkinder auf seine Fotografien in Großformat stehen, kann Stephan Roßmann nicht sagen. Denn der Mediengestalter vertreibt seine Poster ausschließlich im Internet. Persönlicher Kundenkontakt – Fehlanzeige. Aber: „Irgendwann habe ich vor, meine Poster persönlich auf Messen zu verkaufen.“ Nach seiner „Blümchenphase“, wie er sagt, darf es auf seinen Bildern dann bald ein bisschen Meer mit ein paar Inseln sein.

■ [www.traumwiese.org](http://www.traumwiese.org).

DANE